



Prot. n° 33/25

Salaberry-de-Valleyfield,
Le jeudi 27 mars 2025

À TOUS LES DIOCÉSAIN-E-S SALUT ET BÉNÉDICTION DANS LE SEIGNEUR

La messe chrismale aura lieu le **mardi 15 avril prochain à 19 h** en la basilique-cathédrale Sainte-Cécile, à Salaberry-de-Valleyfield.

En cette année jubilaire, j'invite chaleureusement toute notre Église diocésaine à participer à cette messe chrismale qui manifeste l'unité de toute la communauté autour de son Évêque. Tous, fidèles, intervenant-es en pastorale, agents et agentes de pastorale, personnes engagées dans la vie consacrée, bénévoles et bien sûr, diacres et prêtres, vous êtes conviés à cette célébration festive. Celle-ci permet non seulement de témoigner ensemble de notre foi mais aussi de nous soutenir les uns les autres dans notre « pèlerinage d'espérance », cette espérance pascale à partager avec nos contemporains.

Comme vous le savez, la messe chrismale est avant tout une messe rituelle au cours de laquelle ont lieu la consécration du saint chrême et la bénédiction de l'huile des catéchumènes, pour la célébration des sacrements de l'initiation chrétienne, fondement de dignité commune en tant que baptisés, membres de l'unique Corps du Christ, et de notre mission commune de témoigner du règne de Dieu, en germination au cœur de notre monde.

S'ajoute au rituel la bénédiction de l'huile des malades, pour le réconfort de nos sœurs et frères souffrants. Le saint pape Paul VI a voulu que soit également inséré dans cette célébration le renouvellement des promesses sacerdotales, puisque prêtres et évêques reçoivent à leur ordination une onction spéciale du saint chrême qui les rend capables, par l'Esprit Saint, d'agir en la personne du Christ, tête de son Église.

Je vous attends donc le mardi 15 avril prochain à 19 h en notre belle cathédrale. Ensemble, profitons de cet événement d'Église pour renouveler l'engagement missionnaire de notre baptême.

Veillez prendre note qu'à compter de 18 h, des prêtres seront disponibles pour célébrer le sacrement de la réconciliation avec ceux et celles qui le désirent.

En Jésus Christ, notre Espérance,

† Alain Faubert
Évêque de Valleyfield